



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

exercice de la profession

Question écrite n° 94894

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la manière d'annoncer un cancer à un patient. Selon une récente étude, un malade sur quatre estimerait avoir appris son cancer de manière trop brutale. En conséquence, il aimerait connaître son sentiment en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94894

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 23 mai 2006, page 5338